



# 校報 南の窓

校訓  
友愛・克己・躍進



豊かな心日本一

爽やかな教育環境日本一

挨拶が飛び交う学校日本一

## 前期生徒総会を開催

5月8日(月)、前期生徒総会が4年ぶりに第一体育館で行われました。令和5年度スローガンは「新天地(しんてんち)」です。「新しく活動が行われる場」という意味で、創立40周年を越え、生徒一人一人が今まで以上に盛南の新しい大地を一步一步、歩んでいくことができる生徒になってほしいと生徒会執行部から説明がありました。



また、現状を見直し、向上すべき点として、3つの目標が提案され、承認されました。

『1:校則や自転車、公共の場でのマナーなどルールを守る意識を高め、盛南の“当たり前”を生徒一人一人が作る。2:将来を見据えて目標を持ち、学習する姿勢を高める。3:一人一人が主体的になり、積極的に生徒会活動に参加する』

## 自転車盗難被害防止モデル校に指定される

今年度本校は、盛岡東警察署より「自転車盗難被害防止モデル校」に指定されました。4月24日(月)、指定書交付式が行われ、交通安全委員会委員長 澤村太陸(3-6)君が指定書を受け取りました。その後、クラス毎に自転車一斉点検を実施し、自転車ステッカーの貼付有無、自転車の整備状況(ライト、ブレーキ、ハンドル)、二重ロックの実態確認などを行い、不備な生徒には購入や整備点検を促しました。岩手飯岡駅での駐輪マナーやヘルメット着用など交通安全の確保と事故防止などに努め、交通社会の一員であることを自覚した生活を心がけることを確認しました。



## P T A 総会

5月16日(火)、P T A総会が行われました。昨年度の事業や会計決算、本年度の事業計画や予算が承認されました。また、役員の変更が行われ新会長に伊藤達也さんが選出されました。なお、P T A総会前には、授業参観も行われ、多くの保護者の方に、生徒たちが学んでいる様子をご覧いただきました。



## 高総体壮行式

5月11日(木)、第75回県高等学校総合体育大会総合開会式が盛岡市タカヤアリーナにおいて開催され、本校からも2名が代表して参加しました。また、県大会には、13競技に男子138名、女子105名がエントリーしており、5月16日(月)、第一体育館で行われた壮行式では、各部代表から力強い決意表明がありました。(結果は次号で紹介いたします)

## 家庭クラブ プランター花壇作成

5月24日(水)、1・2年生家庭クラブ委員会によるプランターへの花植活動が行われました。マリーゴールドやペチュニアなど一つのプランターに2から3株の花苗を植え付けました。プランターは、生徒昇降口や正面玄関前に配置されています。



## 保健講話 (食育)

5月22日(月)、株式会社明治より講師をお招きし、1学年を対象に、「運動と食事」「朝食改革でパフォーマンスアップ」の2つのテーマについて、講話を実施しました。クイズ形式の講話の中で、カルシウムの摂取量や「今日の朝ごはん」をもとにバランスチェックを行うなど、高校生にとっての「基本となる栄養のとり方」や「意識してとってほしい栄養素」について、講義していただきました。

## 避難訓練

5月29日(月)、避難訓練を実施しました。荒天のため避難場所がグラウンドから第一体育館に変更となりましたが、放送による避難指示の後、全校生徒が速やかに移動し、避難を完了させました。田鎖校長と消防署の方から講評をいただき、防災復興委員長の下田耀路(3-5)君が防災意識を高めた学校生活を送ろうと呼びかけをしました。その後、自衛消防組織の役割を確認し、終了いたしました。



写真でお分かりのように、行事等もほぼコロナ前の学校生活にもどりつつあります。また、保護者の来校も可能となりました。学年PTA等も計画されておりますので、是非来校の上、生徒の様子をご覧ください。

県立盛岡南高等学校 校報 南の窓

平成27年(2015)4月 創刊

<https://www2.iwate-ed.jp/mos-h>

文責 副校長